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第一例会 

日 時：2月 9日（木） 19:00～21:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

タイムオブファーストの月で、食事は用意しません。 

・記念例会の打ち合わせ及び準備 

・(仮称)南山ハーベストクラブについて  

第二例会 

日 時：2月 16 日（木） 19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

・記念例会の最終準備 

・3月例会打合せ 

50+2 周年記念例会 

日 時：2月 18 日（土） 11:30～14:00   

場 所：ラ・スース 大津橋 

会 費：5,000 円 

 10:30 集合、11:00 からの受付開始です。 

農場作業 

日 時：2月 25 日（土）もしくは 26 日（日）, 

場 所：ワイズ農場 

 春の収穫祭に向け、じゃがいもの植え付けです。天

気次第で最終決定。詳細は改めての連絡となります。 

０だ           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＨＥ Ｙ'Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＮＺＡＮ

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

２０２３年２月 

国 際 会 長 主 題  「輝かそう、あなたの光を」   

ア ジ ア 会 長 主 題  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」   

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす」  

中 部 部 長 主 題  「明るく 清く 美しく －よき隣人として－（Befriending）」  

ク ラ ブ 会 長 主 題  「最後まで全力を」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  都築 正和 

会 計  小林 滋記    直前会長  荒川 文門    連絡主事  橋本 啓 

 

１月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

7 名 7 名 0 名 １００％ 

今月の聖句  

わたしたちが神を愛したのではなく、神がわたしたちを愛して、わたしたちの罪を償う 

いけにえとして、御子をお遣わしになりました。ここに愛があります。 

ヨハネの手紙一/ 04 章 10 節  

２月例会案内 

 

 

１月第一例会報告  

日 時：1月 12 日（木） 19:00～    

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

新年の抱負を語り合う新年会ですが、今年もコロナ

禍での諸事情を踏まえ、ＹＭＣＡでの例会となりまし

た。いつもより豪華な仕出し弁当を満喫しました。各

自の新年の抱負が年毎に現状維持に色合いを増すの

が気がかりです。その後「解散記念例会」の準備状況

について報告があり担当を決定しました。 

１月第二例会報告  

日 時：1月 19 日（木） 19:00～    

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

 第一例会に続き「周年記念例会」の準備状況につい

て情報交換し、例会次第が大方決定しました。又、演

奏会での奏者も以下のように決まりました。  

ヴァイオリン 大木 美稀子さん  

フルート   畠山 弘人さん  

4 月からスタートする予定の農場でのクラブ名に

ついて「南山ハーベストクラブ」ではとの提案が荒川 
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会長からあり了承されました。HARVEST（ ハーベスト

又はハーヴェスト）とは実り、収穫といった意味で身

近なものでは TOHATO のビスケット名、東急ハーヴェ

ストクラブ等があります。ちなみにイギリスでは秋の

収穫祭はハーベストフェティバルと呼び、HARVEST 

moon と言えば中秋の名月のことらしいです。 

 

ＩＢＣに関して 

2023 年 6 月末のクラブ解散を前に新仁川クラブ、台

北ベータクラブとのトライアングルでのＩＢＣ関係を

どうするかが気がかりとなっていましたが、昨年 12 月

頃から 3 クラブ間での情報交換がクラブ会長間で頻繁

に行われています。荒川会長から両クラブに提案して

きた「名古屋クラブとの新たなトライアングル案」に

ついても新仁川、台北ベーター両クラブで 12 月例会に

おいて検討された模様で、名古屋クラブを含め関係各

クラブで大筋において合意し、3 月中旬に台北で開催

される「ワイズ 100 周年記念大会」の際に進展が見ら

れる見通しです。 

 

「ちょっと一言」  

コロナ発生後もう 3 年、世界中色々な制限が解け始

め身の周りでも変化が出始めました。本人はいまだ

少々の後遺症で悩むこともありますが、今年は一月か

ら急に世界が身近になりました。手始めに１月 8,9,10

日に姪の子が夫のドイツ人と 3 年ぶりに帰国でき名古

屋へ遊びに来て、色々あちこち一緒に出掛けました。 

身長 2m のドイツ人と英語で歩くのはちょっと抵抗

がありましたが、熱田神宮、名古屋城等定番の観光地

を訪ねたり、矢場とんで昼食をとったり楽しい 3 日間

でした。さらに 10,11 日とかつての菊里のＡＥＴの女

性がオーストラリア、タスマニアから家族でスキーを

目的に来日し名古屋へ旧交を温めに来ました。子供二

人に合うのは初めてでしたが食事をしたり、大須に出 

かけたり楽しい一日でした。イギリスからは、姪の子 

が夫ともに来日予定、NZ の友人が来日予定とコロナ制

限解除の 3 年ぶりの来日が続き、一月だけで 4 か国の

人と楽しい時が持てそうです。  

日本語も旨く言葉が出てこないような年齢で久し

く使ってない英語は大丈夫なのか少し不安でしたが

意外に素直によく出てくるので自分自身でも驚いて

いる次第です。BBC とか VOA とかはネットでよく見る

ようにはしているのですが、母国語ではない他言語は

学習で覚えてものであり、その言語の方が記憶のどこ

かに定着しているのではないかと思いました。そんな

わけで久しぶりに英語を話し、昔話や他国の状況を直

に聴ける楽しい一月でした。ワイズのブラザークラブ

も再会出来れば同じような楽しさが味わえるのかな、

と思います。  

 

 

例会出席表 
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１ 荒川 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

２ 小林  ○ ○ ○ ○ ○ ○  

３ 近藤 ○  ○ ○ ○ ○ ○ 

４ 杉山 ○ ○ ○ ○ ○ ○  

５ 都築 ○ ○ ○ ○ ○ ○  

６ 深尾 ○ ○ ○ ○ ○ ○  

７ 橋本 
  ○ ○  ○  


